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出席報告

会長テーマ 友情の輪をひろげよう
Ｆ 巴

司 会 蜂 屋 会 長

ご挨拶に参ります。
｡認証状伝達式を目前に控えて会員各位は健康に

留意され最後の追い込みをお願い致します。

点鐘１８時30分於大和市中央文化会館

ゲ琴ス毒ト
幹事報告小武徹郎氏((y .S .E・団長，大和RC) ,駒井義親

氏 (G . S . E . メンバー ) ,星幸男特別代表，有沢

昭二氏，山田旭氏（新会員候補，クラブゲスト）
理事会報告
。４月２２日に認証状伝達式を行いますので，４月

２６日の例会は休会となりますが，午後６時30分

より反省会を行うことになりましたので，全員
の出席をお願いします。この反省会の実行委員

は松本，伊藤両会員にお願いすることに決まり

ました。
。当クラブの創立を記念して，大和市へIIj民憲章

碑を寄贈することが決まりました。
。大和RCより当クラブの認証状伝達式を記念し

て金40万円也の寄蛎を受けました｡(一同拍手）

ビジター
大石芳文君（大和）

会長報告
。３月１0日の１．Ｇ.F.ご出席有難うございました。

大変立派な発表を上田会員，亀谷会員にしてい

たヌきました。
o３月１４日，伊藤ガバナーノミニーの項務所の開

所式がありました。横浜線の淵野辺駅前の横浜

銀行淵野辺支店の２階です。蔵帷ガバナーその

他多勢の方々が出席されました。
。３月１２日，初代会長故矢野久元氏の49日にご焼

香に行って参りました。
。３月１６日に大和市長のところへ認証状伝達式の
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毎週木曜日12時30分より
蜂 屋 良 平 副 会 長
長谷川清一会報委員
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885影｜］00鯵
前回の修正

本日のプログラム（３月22日）
チャーターナイトの準備
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■■■■委員会報告 話
｢G . S . E . 」 について

ケストスピーカー小武徹郎氏(GS . E団長）

クラブ会報委員会土屋委員長
・他のクラブを訪問された感想文をお願いします

ので，指名された方はご協力下さい。
。次にチャーター実行委員会からですが，本日例

会終了後，式次第の詳細について打ち合せを行い

たいと存じますので，各委員会委員長はもちろん

お時間ある会員の方はお残り下さい。

親 睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長
・本口は次の方々のお祝がございます。

お誕生日伊藤英夫君（３月１８日）

結婚言｡念日中西功君（３月１９日）

創業記念日芦田敬治君（３月１５日）

蕊

：
巍 へ

ﾆﾆ ‘ 1

目::』蝋蕊:目:･

こんばんは，夜間例会もなかなか良いものです

ね。本日はG.S.Eのことでお話する訳ですが，夜

間例会でもありますので，あまり堅い話でなしに

漫談的になるかも知れませんがよろしく。
ご承知のようにG.S.E.はGroupStudyExchange

の略で，研究グループ交換のことであります。昨

年米国テキサス州から我２５９地区に何名か来られ，

第６分区でもお世話したことは記憶に新しいこと

です。そして今年４月２４日から45日間にわたり，

２５９地区から５名，私を入れて６名が米国オハイ

オ６３３地区へ参ることになっています。メンバー

はすでに決定しておりますが，当地区では14名の

応募があり，書類審査で８名に，口答諮問と英語

のテストで５名の団員が決まりました。応募され

たﾉﾌ全員が大変に立派で優秀な方達ばかりでした

が，人員に制限がある以上，止むなく５病に絞り

ました。

目的等につきましては以前お話したと思います
ので省略します。私は団長ですが，オリンピック

で言えばIOCの役員といった立場でして，何||寺

も舞台の裏でこの５名の人達を前ﾉﾌﾞへ打ち出す役
目です。お手元へ回覧させていた貫いております
スケジュール表をご覧いたどいてもお分りのよう

に，人変にきつい計画がたてられています。

皆様からのご援助で行って参る訳ですが，十二
分にその役目を果して，全員元気に帰り，又皆様
の前でお話ができますことを楽しみにしております。

スマイルBOX
大和RC小武会員“ムード溢れる夜の例会にお

招きを受けて有難く存じます。
大和RC大石会員，夜はいゞもんですね。

佐藤会員 IG Fに欠席致しまして申しわけ御座

居ませんでした。北砂会員を始め皆様に
大変ご迷惑をお掛け致しましたが，私と

しても寝耳に水で恐縮致しております。

鈴木会員娘（長女）が，おかげさまで大学合格
になりました。

伊藤会員誕生日をお祝していたぎきまして，有

難うございます。今迄でも子供ですが，
いつも入りぼたもちでしたが，今日は／

亀谷会員・上田会員, IGFにおいて，皆様のご

協力有難うございました。

芦田会員創業記念日のお祝い有難うございまし
た。１５年になりますが，今後もますます

元気にﾉ頃振って参り度いと思います。

（



クラブ，や畠消極的で若い血液の注入のまたれる
クラブ，少し粗野だけど温かみのあるクラブ等々，

各クラブ各様の顔を侍っており，そしてその時々
の流れがあり，道草を食いながら修正されていく
のが自然の姿であろうと感じました。

活気のあるクラブ例会においてはその前半30分
に庶務的な事をテキパキの片付けてしまい，私達

も食事の途中で挨拶を促された程でしたが，卓話
に30分を確保し，当然のことのように１時30分丁

度に終了しました。大変小気味よく感じましたし，
明日へのエネルギーがこ畠にあるのだと思った次
第です。仏達式の盛会を祈りながら……。

猪熊会員
クラブ創立後10ケ月，認証状伝達式を前に私達

会員はほとんど毎日，だれかがどこかでクラブ訪
問している訳だが他クラブを訪問してみて，よう
やくロータリークラブというもの特に例会場とい
うものが分って来た様な気がする。例会場の雰囲
気だけを兇て其クラブ全体の評価は出来ないまで
も，あるクラブでは出席率72％，会場は寒々とし
て，メンバーの間に笑顔が見られず，これに応え
る様にビジターも親クラブから１人か２人だけ。
これではロータリークラブ本来の意味がないと思

うが，然しこんなクラブばかりではなくて，それ
とは対象的に楽しさの中にも規律があり会場全体
が明るく，それでいて良い意味での古さを感じさ
せる認証状の額などから，其のクラブの歴史の重
みを感じさせ，機会があったらもう一度訪問して
みたいと思ったクラブもありました。私はつくづ
く大和中はい壁と思うし，居心地もいふのでいつ
までも，今のま公の姿で成長させたいものだと思
います。

伊藤会員
大和中RCに入会して，初めてのクラブ訪問は，
去る２月９日，母の生家のある，懐かしい寒川で
した。幼少時，母によく連れられて行った第２の
故郷でもあります。例会場は相州一ノ宮，所謂寒
川神社の参集殿でありました。私事でお恥しい事
ですが，私共夫婦は，この神前で永遠の愛を誓い

『認証状｣伝達式まで
あと

日
(S月22日現在）

力を合わせ､成功させよう
チャーターナイト

認証状伝達式の案内に他クラブを訪問された方
々のご感想を掲載します。競後まで頑張りましょう。

他クラブを訪問して
北砂会員
今回当クラブの認証状伝達式案内状を持参して

他クラブを訪問する機会を得ました事は実は私に
とって初めての体験でした。前々からメーキャッ
プをする機会と思いながらそのチャンスがありま
せんでしたので，今回の案内もさることながら私
にとって非常に色々の面で勉強になりました。
さて，次の様なことに私なりに気付きましたので
参考になれば幸いだと思います。尚私の訪問先は
秦野RC , 伊勢原RC , 横浜緑RC , 東京町田Ｒ
C,平塚西RCです。まだ私もロータリー暦は浅
いものですから只の表面だけしか解りませんが，
一番大切な事は親睦だと思いました。勿論,S・Ａ

Ａも「親睦から奉仕へ」の方向に向って活動して
いますが，親睦活動の分野は大別して，｛1医員相

互，(2)来訪者，(3)他クラブ，(4)家族となっていま
すが，その第２の来訪者の部分ですが各々そのク
ラブの良いこともまずいこともよく解りました。
それを考えて，私達のクラブの来訪者接待方法も
考えましょう。来訪者の受ける印象がクラブの価
値を決定し，その町そのものまでが評価されます
から。又来訪者をまごつかせぬ様心掛けましょう。

上田会員
表敬訪問は特別代表のご示唆にもみられたよう
に，幾つかの他クラブの雰囲気に接っすることが
出来たことはそれなりに有意義なことであったと
考えております。
一寸キザだけど格調の高さを誇っている都会の
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早や十余年の歳月が流れ，思いを新にさせられま
した…………。例会場前には，会場と控室を別
にして御丁重なる接待を受けまして，緊張の中に

も心休まるひと皇きを過ごさせて頂き深く感謝し
て居ります。所感として，我が大和中RCへのビ
ジターには，快く精一杯歓迎したいと強く思いま

した。例会は土地柄とは言え，のんびりと和気あ
いあいとした雰囲気の下に，会員相互の持ち味を

充分に発揮され，御自身の会社の会報を報告され
るほゞえましい光景もありました。

次に，去る２月１４日，我がホームグラウンドの
茅ケ崎湘南に参りました。例会場は潮の香の一杯

の懐かしい海辺のフィッシュセンターでありまし
た。会場のオレキレキの方々は，現役の業界を代

表する紳士達ですが，かつては幼な友達の'‘よう
ちゃん，まあちゃん，大井さん，小島さん”等々
.….….。みんなに暖かく迎えられ，心なしか緊張

がほぐれていくのがわかりました。来る４月22日
のチャーターナイトには，１人でも多くの方々の

御参加を期待しながら，一生懸命懇願致して参り
ました。

寒川，茅ケ崎両クラブ訪問にいつも，厚木中RC
の方々と一緒になり，お互いに健闘を誓い合いな
がら帰路につきました。
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